

BAB VI

KESIMPULAN

6.1 Kesimpulan

Pengembangan teknologi informasi memunculkan paradigma-paradigma baru dalam melakukan proses bisnis dengan menggunakan *internet* dan infrastruktur teknologi informasi. E-commerce merupakan salah satu hasil dari perkembangan teknologi informasi dimana e-commerce merupakan proses bisnis yang memanfaatkan ruang virtual dalam proses operasionalnya. Dengan semakin ramainya pelaku bisnis yang menggunakan sistem ini menciptakan terbentuknya pasar elektronik atau biasa disebut marketplace. *Marketplace* sendiri merupakan sebuah wadah komunikasi bisnis secara elektronik, dimana didalam penjual maupun pembeli dapat mengkomunikasikan harga, produk, dan penyelesaian transaksi yang dilakukan.

Yulibu.com merupakan startup marketplace berbasis *website* yang didirikan oleh Harri Irawanto pada tahun 2016, dan berfokus pada target penjualan skala global. Sebagai sebuah platform *marketplace* Indonesia pertama yang memiliki target pasar internasional, Yulibu ingin menghadirkan pengalaman bagi masyarakat global dalam menjelajahi dan bertransaksi di pasar Asia. Untuk mencapai itu tentu diperlukan desain UI/UX yang baik, karena desain UI yang baik bisa meningkatkan *experience* pengguna dalam menggunakan media tersebut.

Pada perancangan ini memiliki luaran yaitu berupa desain UI *website* Yulibu.com, UI *profile*, brosur pemakaian, dan media pendukung lainnya. Tujuan dari perancangan ini ialah untuk menghasilkan UI/UX Yulibu.com yang lebih baik sehingga dapat mempermudah penggunaanya sejalan dengan visi Yulibu.com dalam menciptakan transaksi yang mudah dan aman.

6.2 Saran

Setelah melalui proses perancangan yang dilakukan, terdapat beberapa saran untuk membangun agar peruncangan serupa dimasa mendatang akan jauh lebih baik.

Saran ini ditujukan kepada peneliti selanjutnya, serta kepada pihak Yulibu.com. Adapun saran-saran tersebut adalah :

6.2.1 Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi para peneliti yang akan membuat perancangan serupa di masa depan, diharapkan mampu menggali lebih dalam permasalahan yang dimiliki oleh target penelitian. Hal ini dikarenakan terkadang target penelitian hanya mampu menjabarkan permasalahannya dari segi luarnya saja, banyak hal-hal krusial yang kadang diabaikan dan justru menjadi permasalahan yang lebih penting.

6.2.2 Bagi Pihak Terkait

Bagi pihak Yulibu.com diharapkan mampu menyempurnakan kembali fitur-fitur yang ada, karena melihat dari fitur-fitur yang ada memiliki potensi besar untuk berhasil. Serta sistem yang dibuat lebih simpel karena dirasa sistem yang ada saat ini masih terlalu rumit.